



## Einladung zum Pressegespräch

*Der Verein focus europa e.V. lädt gemeinsam mit dem Koordinierungszentrum Bürgerschaftliches Engagement (KoBE) am Landratsamt Kulmbach herzlich ein zu einem Pressegespräch anlässlich des Projektstarts von „lingoART for refugees“ im Landkreis Kulmbach am **Freitag, 1. April 2016 um 11.45 Uhr in der Friedrich-von-Ellrodt-Schule in Neudrossenfeld, Ellrodtweg 23, Haupteingangshalle***

*Wir möchten Sie am Rande des ersten Workshop-Tages über den erfolgreichen Start dieses besonderen Kunst- und Sprachprojekts für Flüchtlinge im Landkreis Kulmbach informieren.*

*Im Mittelpunkt von „lingoART for refugees“ steht die „Sprache der Kunst“ als Beitrag zur Integration. Ab 1. April finden verschiedenste Kunst-Workshops in der Neudrossenfelder Schule statt.*

*Aquarellmalerei und die „Kraft der Farbe“ stehen an diesem ersten Kurstag im Mittelpunkt. Töpferei, Kalligrafie und Schnitzen werden folgen und immer stehen focus-europa-Künstler als Dozenten/innen zur Anleitung zur Verfügung.*

*Asylbewerber/innen und ehrenamtliche (Sprach)-Paten bilden jeweils ein teilnehmendes Tandem, betätigen sich gemeinsam künstlerisch und tauschen sich ganz nebenbei auch sprachlich aus.*

*Die Resonanz war sehr erfreulich – rund 50 Personen aus dem gesamten Landkreis Kulmbach nehmen das Angebot wahr.*

*Wir freuen uns auf Ihr Kommen und Ihre Berichterstattung.*

*Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.*

Kursleiterin: Marion Kotyba 09221-97719

Lutz – Benno Kracke 0177-2190912